

平成30年度口加高校 オープンスクール開催

平成30年8月1日（木）、第1回オープンスクールを開催しました。今年は、猛暑の中、200名以上の中学生・保護者に来校して頂き、盛会の内に終了することができました。ありがとうございました。

今年度の口加高校キャッチフレーズ「行こうか！口加！リニューアル宣言」をテーマに全体会での口加生によるロカレンジャー、コント、ダンスや新制服のファッションショーで盛り上がり、またPTA主催のかき氷で涼がとれました。

また、コース別説明会では、来年度新設の福祉科、グローバルの特進化等について口加生が生徒目線で説明を行い、中学生や保護者からは「わかりやすかった。」と好評でした。また、7/30に帰国したばかりのグローバル2年生による「オーストラリア語学研修」の報告や生活創造コースのドレス製作の様子を中学生が興味津々の様子で見学していました。

歓迎演奏



ダンス・コント・集団行動

新制服ファッションショー



ロカレンジャー参上！



狩野校長あいさつ



かき氷コーナー



コース別説明会

体験・見学コーナー



グローバル説明



生活創造コース説明



豪語学研修報告



普通コース説明



福祉科説明



猛暑の中
ご参加ありがとうございました。